



しあわせ

氏家小学校
特別支援学級だより
6・7・8・9・10組
令和7年11月28日

12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
B週	委員会7 人権週間～12日	クラス遊び	市駅伝競走大会 (さくらスタジアム) 特別日課14:05 下校	地区別児童会4 歯磨き指導②6、 7、8組③9、10組	下校指導2 3年図工学習サ ポート隊来校②1 組③3組	
7	8	9	10	11	12	13
A週	クラブ9 氏中新入生保護者説明会(氏家公民館)	市学力・学習状況調査 人権集会	口座振替	個人懇談(希望制)1 特別日課13:15 下校	個人懇談(希望制)2 特別日課13:15 下校	
14	15	16	17	18	19	20
B週	個人懇談(希望制)3 特別日課13:15 下校 氏小元気アップ(立腰)	感謝の会②	お弁当の日 読み聞かせ5 特別日課14:05 下校	なかよしタイム6	個人懇談(希望制)4 特別日課13:15 下校	
21	22	23	24	25	26	27
A週	3年書写指導①1組	3年書写指導②3組③2組 6年サッカー教室⑥栃木SC来校	ハッピースマイル活動(昼休み)福祉委員会	冬休み前集会(朝の活動時) 特別日課14:05 下校	冬季休業開始	
28	29	30	31			
	年末休業	年末休業	年末休業			

はみがき教室があります

12月4日(木)に歯みがき教室を実施します。歯科衛生士が来校し、正しい歯の磨き方などを指導してくださる予定です。

持ち物は以下のとおりです。記名をお願いします。
(前日までに持たせていただければ安心です。教室のロッカーに置いておきます)

- ・歯ブラシ コップ(いつも学校で使用しているもの)
- ・鏡(磨き残しなど自分でチェックするのに使います)
- ・タオル 洗濯ばさみ(歯垢の染め出しを行った時に、染色液が服などにつかないように、タオルを首の周りに巻いて、洗濯ばさみで留めます)

お手数をおかけしますが、準備をよろしくお願いします。

今年度、氏家小学校では、口腔衛生指導に力を入れています。ぜひ、おうちでも、虫歯の予防について話してあげてください。

すべての子どもが
輝く学校



「学力アップ うじいえ 4つのポイント」

氏家中学校区小中連携推進委員会 学習指導部

- ⑤…うち 読で読む力アップ
 - ⑥…自分から進んで勉強
 - ⑦…いっぱい考え広めよう
 - ⑧…えんぴつを正しく持ち姿勢よく
- [読む力]
 - [主体的態度]
 - [思考力]
 - [姿勢]

学習指導について 【知っている言葉(語彙)を増やそう】

本校では、年に数回「わくわく漢字テスト」を行っています。今回は、これまでのやり方を変えて「ボーナス」が入るようになりました。それは、問題の回りにその漢字を使った熟語を書くと点数（1問につき3点）が入るというものです。ある学年の子は、この「ボーナス」だけで140点以上も獲得しました。

さらに、書かれた文字を見ると「牛飲馬食」と書かれています。この言葉の意味は（牛や馬のように）大量に飲み食いすることですが、この言葉を書けるということは、事前に「飲」を使う熟語調べていたはずです。このような学習をしていけば、言葉の力（語彙力）がつくと思います。

言葉を知っていると、自分の言いたことをより的確に言い表すことができるでしょう。子どもたちに豊かな言葉の使い手になってほしいと思います。



児童指導について 12月の生活目標 【学校をきれいにしよう】

☆放課後や休日の過ごし方について

12月になり、日が落ちて暗くなる時刻が早まっています。学校では、16時30分までに家に帰るように指導しています。ご家庭でも声かけや確認をよろしくお願ひします。

また、放課後や休日に友達と遊ぶとき、保護者等の大人がいない家で遊んでいる児童もいるようです。大人のがいない場合には、友達の家で遊ばないように事前に確認をしていただければと思います。子どもたちの安心と安全を守るためにもよろしくお願ひします。

☆避難訓練について

10月29日(水)に、竜巻による災害の避難訓練を、11月27

日(木)に、火災に関する避難訓練を実施しました。火災訓練は、より現実的な訓練を想定し、実施日は知らせずに行いました。ご家庭でも災害が起きた際のルールなどを確認してみてください。



特別支援教室から

11月11日に、本校の特別支援学級の子どもたちが、塩谷地区小中学校特別支援学級児童生徒作品展を見学に行きました。展示された作品の中から、「すごいな」「素敵だな」と思った作品を選んで、ワークシートに書きました。子どもたちは、よい態度で見学することができ、他の学校の子どもたちの作品を見て、色々な刺激を受けました。

作品展を見学した後、鬼怒グリーンパークで活動しました。幸い天気がよく、子どもたちは外でのびのびと活動することができました。

